

## Sommerferiengestaltung 2022

Wie jedes Jahr fuhr auch in 2022 der Ferienzug durch unsere Kita. Für unseren Urlaubsbeginn hatten die Kinder einen besonderen Wunsch: DEN begehrten **SPIELZEUGTAG**. So sollte es sein. Aufgrund der warmen Temperaturen bevorzugten die meisten eine Spritzpistole. Das war ein Heidenspaß für Groß und Klein.



Wir experimentierten uns in Raketen-Geschwindigkeit in **Woche 2**. Es gab hierbei wieder einmal vielfältige Auswahl für die Kinder. Sie konnten beobachten, wie sich Gummibärchen in verschiedenen Flüssigkeiten (Wasser, Öl, Salzwasser) verändern.

Super interessante Erkenntnisse erlangten wir. Wer das nicht glaubt, oder nun neugierig geworden ist, kann es gerne selbst probieren.

Auch mit Legosteinen wurde es spannend.

Achtung Erdbeben! Gemeinsam versuchten unsere Forscher auf Platten einen Turm aus Steinen zu bauen.



Durch eine bunte, farbenfrohe Welt führte uns die nächste Station. Ausgestattet mit einem weißen T- Shirt flitzten die Kinder zunächst durch die Dusche.

Gut erfrischt trafen wir uns im Anschluss auf der Wiese, um einen großen Kreis zu bilden. Dann war es auch schon so weit.

Auf das Startsignal „Auf die Plätze- fertig- los!“ flitzten alle Kinder in die Mitte des Kreises und warfen mit Lebensmittelfarbe verzauberte Maisstärke in die Luft.

Unser **erstes Holi-Fest** war ein Spaß für alle Teilnehmer.



„Das Wandern ist des Müllers Lust“ war das Motto der **Station 4**.

Ausgestattet mit einem Rucksack gingen wir auf Erkundungstour. Am Ziel angekommen gönnten wir uns eine Verschnaufpause. Nun durften mitgebrachte Snacks und Getränke verzehrt werden. Frisch gestärkt konnte dann wieder die Heimkehr zur Kita angetreten werden.

Auf unserer Reise durfte natürlich auch unser **Sportfest** nicht fehlen. Bei sommerlichen Temperaturen kämpften wir uns in Woche 5 über Hindernisse, ließen den Ball über die Bank rollen und es gab sogar ein Tauziehen.

Zum Schluss gab es für unsere fleißigen Sportler eine Medaille und ein erfrischendes Eis.



## Endstation!

Achtung Spritzpistole bereithalten, fertig, LOS!!



Die Sommerferien sind zu Ende und unsere Kinder nutzen noch einmal den schönen Tag, um sich gegenseitig zu bespritzen, einzuseifen und mit Wasserbomben zu bewerfen.

Nun sind unsere letzten Urlaubstage gezählt und wir freuen uns auf das nächste Ferienevent. Bis dahin sehen wir alle - gut erholt - im Alltag wieder.